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Allegato 10) deliberazione n° 25 C.C. in data 27.07.2023 

 

VARIANTE PARZIALE N. 11 AL PIANO DEGLI INTERVENTI ADOTTATA CON 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 10 DEL 13.04.2023, AI SENSI 

DELL’ART. 18, COMMA 2, L.R. N. 11 DEL 25.04.2004, PER 

RICLASSIFICAZIONE DI AREA AGRICOLA IN AREA F – APPROVAZIONE. 

 

SINDACO: 

Anche qui lascerei la parola all'Assessore Balliana, è 

un'approvazione. 

 

ASS. BALLIANA: 

Anche qui andiamo in approvazione di una variante adottata nella 

seduta del 13 aprile. Questa è una variante puntuale, nell'area, 

per la realizzazione del Card; è solo una variante, non andiamo in 

approvazione del progetto.  

Allora qui il punto era stato aggiunto all'ultimo, perché il 

parere sismico è arrivato favorevole, però recentemente, questo 

era solo per tempistiche dovute al Genio Civile, per un altro tipo 

di problema; non sono arrivate osservazioni neanche per questa 

variante, l'unica osservazione era stata sollevata in Consiglio 

Comunale e ne abbiamo tenuto conto parzialmente nelle norme che 

sono state adeguate per quello che riguarda la piantumazione delle 

siepi di protezione e di mitigazione e anche l'individuazione di 

percorsi pedonali alberati.  

Altre osservazioni non sono arrivate, quindi anche qua se avete 

richieste tecniche abbiamo il dottor Gobbo che ci può illustrare, 

altrimenti io mi fermerei qua. 

 

CONS. GROTTO: 

Sì, non mi ripeto. Ecco, su questa variante c'è stato un percorso 

direi anche corretto, perché la Commissione ha avuto modo di dire 

la sua e di esporre le criticità. Quindi, ritengo che al di là 

della posizione politica insomma non ci sia altro da aggiungere. 

Una nota che rifaccio al Segretario è questa, perché, se si 

ricorda Segretario, non è polemica questa… no, no, no… abbiamo 

fatto una discussione a riguardo della modalità di accesso dei 

Consiglieri ai documenti e io avevo segnalato che, nel momento in 

cui avete deciso di non conferire più via mail i documenti, il 

Consigliere si reca in ufficio, oppure fa la richiesta della copia 

che gli viene consegnata in ufficio. E su questo da parte mia c'è 

stato l’adeguamento. Però in quel contesto avevo detto, se si 

ricorda, avevo detto che quando si costruisce una delibera e si 

richiamano atti precedenti e ci sono atti richiamati che nessuno 

ha ancora visto, che questi siano posti agli atti e che questi 

siano posti in cartellina, in modo da chiudere la polemica.  

Ecco io oggi sono venuto due volte; la prima volta per ritirare la 

mia cartellina che avevo prenotato all'Ufficio Segreteria, mi è 

stata data al mattino. Poi ho visto che la delibera richiamava 

alcune cose e sono tornato per avere i pareri di legge e per avere 
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copia della delibera precedente che ovviamente adesso, siccome si 

aggiunge il fatto che dall'Amministrazione trasparente non si 

possono più vedere i documenti nell'interezza, quando io arrivo a 

chiedere i documenti io ho bisogno di leggere anche che cosa ho 

detto magari la volta prima. Quindi mi son fatto dare in quel 

contesto la delibera di adozione e mi son fatto dare i tre pareri 

di rito, che sono quelli del Consorzio di bonifica, della 

compatibilità idraulica e della compatibilità sismica. 

Allora, se questi fossero stati inseriti già in adozione, per me 

poteva dire “okay, l'ho già visto l'altra volta, mi vado a vedere 

gli interventi e mi accontento”. Ma siccome questi pareri sono 

arrivati dopo l'adozione della delibera, io vorrei la cortesia e 

questo lo dico per le prossime volte, se ci saranno, che come le 

avevo chiesto, mi venga fornita una cartellina con i documenti 

richiamati e casomai anche quei pareri intervenuti dall'adozione 

in poi; perché questi sono pareri del maggio e la delibera di 

adozione è di aprile, quindi non li poteva avere nessuno, se non 

ne faceva richiesta. Quindi nessuna polemica, sono tornato il 

pomeriggio, mi son fatto dare i pareri. Le chiedo di fare quello 

che serve perché questo non diventi una disattenzione ripetitiva. 

Non so perché… perché tanto i Consiglieri non contano niente… però 

se vogliamo rispettare le regole, a questo punto quando arrivo a 

chiedere i documenti mi date i documenti.., no che mi date il 

testo della delibera da approvare, poi io torno 50 volte a 

chiedere i pareri, datemeli subito. 

 

SEGRETARIO: 

Allora, Consigliere Grotto… 

 

CONS. GROTTO: 

Ovviamente, scusi, no, i pareri poi se andiamo in approvazione 

vuol dire che sono favorevoli, sennò sarebbero con prescrizione, 

però cortesemente qualche annotazione potrebbe starci e io avrei 

piacere, visto che parliamo di un luogo specifico particolare, di 

un’ ex cava, determinati pareri possono avere una certa 

importanza. Ecco, un po’ di… come dire, un po’ di attenzione  

rispetto anche per questa roba qua. 

 

SEGRETARIO: 

Sì, le volevo rispondere, Consigliere Grotto. Ha fatto bene a 

dirmelo, anche perché mi ero sinceramente raccomandata con gli 

Uffici che le fornissero all'interno della cartellina tutti i 

documenti riferiti, collegati e richiamati; probabilmente c'è 

stata una disattenzione, la prossima volta, come le detto ancora 

magari si riferisca anche a me e vedremo di farle avere la 

documentazione. C'è anche il responsabile Gugel e magari assieme 

la prossima volta ricontrolleremo di nuovo il fascicolo prima di 

metterlo a disposizione dei Consiglieri. 
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CONS. GROTTO: 

Sì, e voglio dire che a livello collaborativo non sono venuto a 

chiedere di nuovo il cartaceo dei grafici, però il resto, che è 

valore testuale, sono due fogli. 

 

SEGRETARIO: Va bene. 

 

SINDACO: 

Se non ci sono ulteriori interventi, proponiamo di mettere in 

votazione. 

Voti favorevoli? Contrari? Astenuti? 

 

VOTAZIONE 

 

SEGRETARIO: 

Quindi c’è un favorevole e due astenuti. 

 

SINDACO: 

Votiamo anche per l'immediata eseguibilità della delibera. 

Voti favorevoli? Contrari? Astenuti? 

 

VOTAZIONE I.E. 

 

SINDACO: 

Settimo punto all’ordine del giorno. 


